

CEU, el reto de la excelencia

La experiencia es uno de sus grandes avaluos. Tras la carta de presentación de la Fundación San Pablo Andalucía CEU están los más de 75 años que suma formando a personas con criterio, preparadas para dar respuesta a las necesidades de cada momento histórico y, según reza su ideario, «entregadas a la construcción de una sociedad más justa y más fraterna mediante el servicio al bien común». Casi ocho décadas después de que se creara en Madrid el CEU, la actitud y los objetivos siguen plenamente vigentes.

A esa declaración de intenciones hay que añadir una autoexigencia que lleva a los centros CEU a contar con los métodos adecuados para ofrecer una enseñanza adaptada a las demandas sociales y laborales de nuestro entorno europeo. 25 centros en toda España y más de 190 programas educativos, que abarcan desde educación infantil hasta estudios de Posgrado y Formación Profesional. Toda una garantía para los más de 1.200 alumnos que cada año eligen el campus CEU de Bormujos para realizar sus estudios superiores. El CES Cardenal Spínola CEU (centro adscrito a la Universidad de Sevilla) ofrece los títulos de Grado en Educación Infantil y Educación Primaria, con la importante novedad este año de los grupos semipresenciales orientados a profesionales que deseen actualizar su formación. A estos títulos hay que añadir la licenciatura de Psicopedagogía.

En el campus se compaginan los estudios universitarios con la formación profesional. Así, el Centro de Estudios Profesionales CEU ofrece los títulos de técnico superior en Educación Infantil y en Animación de Actividades Físicas y Deportivas. En el caso del título de Educación Infantil, también es posible

su impartición en grupos semipresenciales, una tarde a la semana.

Complementos CEU

Modernas instalaciones docentes, sistemas informáticos al alcance del alumno y adecuados a sus necesidades formativas, un gabinete psicopedagógico a disposición de aquellos alumnos que requieran una ayuda concreta, nuevas instalaciones deportivas, un sistema de becas privado que complemente las ayudas públicas y la programación del departamento de Pastoral, son algunos de los complementos que la Fundación San Pablo Andalucía CEU pone a disposición de sus alumnos.

Mención aparte para dos aspectos que redundan en una mejora sustancial de la calidad de las enseñanzas que se imparten en el campus: el idioma y las prácticas en el extranjero. En

el primer caso, los alumnos podrán recibir una formación gratuita en el idioma inglés de cara a la superación del examen B1, como consecuencia del acuerdo suscrito entre la Fundación y la Universidad de Cambridge. En esta línea, se han potenciado las relaciones entre la Fundación y otros centros docentes del extranjero. Gracias a estos convenios, los alumnos podrán realizar sus prácticas regladas en centros de Irlanda o Estados Unidos.

Los alumnos que comiencen su andadura formativa a finales de septiembre encontrarán una planificación educativa en continuo desarrollo. A su proyecto universitario hay que añadir el futuro colegio que ya empieza a ser una realidad y que abrirá sus puertas dentro de un año. Motivos para seguir creyendo en un método orientado a la excelencia.



CES CARDENAL SPÍNOLA CEU

Adscrito a la Universidad de Sevilla

CENTRO DE ESTUDIOS PROFESIONALES CEU

*No es necesaria la selectividad

GRADO EN EDUCACIÓN INFANTIL Y EDUCACIÓN PRIMARIA
 TÉCNICO SUPERIOR EN EDUCACIÓN INFANTIL Y ANIMACIÓN DE ACTIVIDADES FÍSICAS Y DEPORTIVAS